

Kapolresta Mataram Pimpin Upacara Penyerahan Hadiah Pertandingan Hari Bhayangkara ke 76

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 28, 2022 - 10:09



Mataram NTB - Ditengah-tengah pelaksanaan apel pagi, Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM memberikan hadiah pemenang lomba dan pertandingan dalam rangka Hari Bhayangkara ke-76 di Polresta Mataram, Senin (27/06/2022) Pagi.

Apel yang diikuti oleh seluruh anggota Polresta Mataram ini tidak seperti

biasanya karena Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM menambahkan acara pembagian hadiah sekaligus menjadi Apel Pimpinan terakhir karena adanya mutasi serah terima jabatan Kapolresta yang baru, adapun pertandingan Futsal, Tenis Meja Perorangan dan Tenis Meja Ganda.

Dengan daftar juara pertandingan futsal yakni Juara 1 Sat Samapta,

Juara 2 Sat Lantas dan

Juara 3 Staf B Polresta Mataram, untuk Pertandingan Tenis Meja Perorangan yakni Juara 1 Briptu L.Asmawadi, Juara 2 Ipda Ahmad Yani dan Juara 3 Aiptu Made Arya Gustawa kemudian untuk Pertandingan Tenis Meja Ganda yakni Juara 1 Staf Polresta Mataram, Juara 2 Polsek Gunungsari dan Juara 3 Polsek Pagutan diserahkan langsung oleh Kapolresta Mataram.

Orang nomor satu di jajaran Polresta Mataram tersebut mengatakan bahwa mungkin ini akan terakhir saya mengambil Apel jam pimpinan, saya mengucapkan terimakasih kepada personel yang sudah memberikan loyalitas dan mohon maaf apabila ada sikap saya maupun keluarga yang selama ini kurang berkenan, ucapnya saat memberikan arahan.

"Tentunya tidak mudah untuk menjadi meninggalkan Polresta Mataram, tetap dipertahakan dan membantu pimpinan yang baru, sekali lagi mohon maaf apabila ada yang berkenan selama saya bertugas dan selamat bagi pemenang, ini bisa menjadi motivasi untuk memeriahkan Hari Bhayangkara ke 76 "

Dan pada hari ini juga Tim Badminton Polresta Mataram akan bertanding di Semifinal bertemu dengan Tim Polres Lombok Timur mohon doanya dan dukungannya sehingga bisa mencapai hasil maksimal, tutup KBP Heri.

Kemudian dilanjutkan Kapolresta Mataram beserta para pejabat utama memberikan ucapan selamat kepada para pemenang lomba / pertandingan. (Adb)